

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

14 de junio 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Prensa	Red compartida	Acusaciones	Las inconsistencias en la carpeta de investigación del caso por el atentado a Rojo de la Vega por parte de la SSC y la FGJ han dejado mal parada a las autoridades , pues la activista les ha señalado las fallas en sus redes sociales, poniendo en duda su trabajo, y por su puesto su credibilidad. Lo más grave es que los acusa de utilizar la justicia para fines políticos del partido en el poder y de la familia Monreal.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Cárteles, de México para el mundo	Ocupados como estamos en la elección y el proceso postelectoral, el crimen organizado ha demostrado en los días posteriores a los comicios que la inseguridad y la violencia no se frenará sólo con votos. Al contrario, se sienten empoderados tratan, en este periodo de transición, de fortalecer sus posiciones de cara amplísimo cambio de autoridades que comenzará en el ámbito federal, estatal municipal en las próximas semanas

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	PT y Verde se están peleando	Los trapos sucios entre aliados de Morena no se lavan en casa. Resulta que Gerardo Fernández Noroña reclamó al gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, por privilegiar una estrategia local, que bloqueó las posibilidades de Morena de ganar todos los puestos.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Percibe a mexicanos felices	Un México feliz ve la presidenta electa, Claudia Sheinbaum , contrario a lo que dicen algunos de sus adversarios electorales, a quienes consideró representantes del pasado previo a la Cuarta Transformación. "Yo veo un México muy contento, feliz, alegre.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Pausa en inversiones	Un menor ritmo de inversiones podría impactar en una reducción de la perspectiva de crecimiento del PIB , lo que impactaría en la recaudación fiscal.



Síntesis informativa

14 de junio 2024

Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Xóchitl, los partidos y el hilo negro	Las quejas mayores de Xóchitl son hacia el PAN y tienen que ver con cursos, es decir, el dinero para eventos y mercadotecnia y los spots que siempre fueron limitados por el partido con relación a lo que la campaña, dice Xóchitl, necesitaba.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	TEPJF y Xóchitl señalan a López Obrador	Horas apenas después de que el pleno del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que preside magistrada Mónica Soto, confirmó que en una docena de casos, al menos, Andrés Manuel López Obrador incurrió en actos de clara violencia política de género contra la hidalguense excandidata de la coalición opositora, Xóchitl Gálvez Ruiz, ésta confirmó su adelantada decisión de impugnar la pasada elección presidencial.
El Sol de México	A la sombra	Impugna Xóchitl	La excandidata a la presidencia de la República por el PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz , en pleno ejercicio de sus derechos constitucionales, presentó este jueves la impugnación al proceso electoral 2023-2024 para que se investigue y sancione la intervención del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador , así como la violencia e intervención del crimen organizado
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	AMLO incurrió en violencia política	El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación determinó que el presidente López Obrador incurrió la violencia política de género en contra de Xóchitl Gálvez , la candidata presidencial de la oposición
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Reforma al poder judicial	El presidente López Obrador y la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum se pronuncian por una reforma por la que jueces, magistrados ministros sean elegidos por voto ciudadano. Se harán varias encuestas.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Ministros: de denuncias a denuncias	En diciembre, la ministra Norma Lucía Piña Hernández sostuvo una reunión con los magistrados Mónica Soto, Felipe de la Mata y Felipe Fuentes, quienes estaban a punto de derrocar al titular del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Reyes Rodríguez Mondragón.
El Universal	Gran Angular Raúl Rodríguez Cortés	Pemex deja Sheinbaum herencia maldita	La pésima administración de Pemex, provocó la acumulación de una deuda a sus proveedores que suma más de 160 mil millones de pesos, encendió todas las alarmas en el equipo de la candidata presidencial ganadora, Claudia Sheinbaum , grado tal que, Rogelio Ramírez de la O , quien será ratificado en el cargo como secretario de Hacienda, fue instruido a hacer cuanto antes una minuciosa revisión de la situación financiera de la empresa productiva del Estado y proponer urgentes alternativas de solución.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	¿Nuevo partido?	Xóchitl Gálvez esparció en espacios mediáticos afines un relato de autorrevictimización política con propósitos electorales a diferente plazo: la realización de una gira nacional de "reconciliación con la derrota" , como preparativo de la tentativa en 2025 de crear un nuevo partido que deberá competir por sí mismo, sin alianzas, en las intermedias de 2027.
Excélsior	Bitácora del director Pascual Beltrán	De las mejores universidades	Por siete años consecutivos, la Universidad de California en Los Ángeles (UCLA) ha ocupado el primer lugar en la lista de las mejores universidades públicas de Estados Unidos. elaborada por la revista U.S. News & World Report, y la décimo quinta en general.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Paliza a la oposición	El pasado 2 de junio, las urnas hablaron con contundencia en México, dando una clara ventaja a Claudia Sheinbaum y al partido Morena. La respuesta de los partidos opositores a esta "paliza electoral" ha sido, por decir lo menos, desconcertante.



Síntesis informativa

14 de junio 2024

Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Xóchitl perdió por avalancha oficialista	Xóchitl Gálvez fue una candidata extraordinaria. Perdió por una avalancha oficialista pero la ola que ella construyó no fue una ola, tuvo frescura, ciudadanía, verdad y promesa.
La Razón	Rozones	Sheinbaum debe retomar Pasta de Conchos	Y uno de los temas que tendrá que retomar el futuro Gobierno de Claudia Sheinbaum, será el de la mina Pasta de Conchos , sitio en el que apenas esta semana, luego de que hace cuatro años se tomara la decisión de comenzar las búsquedas, fueron hallados restos de mineros que murieron en el derrumbe ocurrido en 2006.
La Jornada	Editorial	Niegan amparo a Grupo Eléktra	El vigésimo tribunal colegiado en materia administrativa del primer circuito negó ayer una solicitud de amparo a Grupo Elektra, ratificando así la sentencia en su contra emitida por el Tribunal Federal de Justicia Administrativa, el cual le ordenó pagar un total de 24 mil millones de pesos al Servicio de Administración Tributaria (SAT).
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Sheinbaum dialogó con Kamala Harris	Interesante el diálogo que sostuvieron Claudia Sheinbaum y la vicepresidenta norteamericana, Kamala Harris. A tan sólo cinco meses de las elecciones en aquel país y dados los tropiezos que afectan a Joe Biden, sin duda llama la atención que ambas tengan coincidencias desde ahora.
El Economista	La Gran Carpa	Cifras oficiales de la elección	En la Ciudad de México, las autoridades electorales comenzaron a difundir las cifras oficiales de la jornada electoral pasada. El 69.5% de los capitalinos participaron para elegir tanto cargos federales como locales.
Reporte Índigo	Redes de poder	Extinción del PRD	La confirmación legal de la extinción del PRD , tras la resolución de impugnaciones de la elección federal, ya será un mero trámite , por lo que los que quedan del partido del sol azteca ya trabajan en lo que será el futuro, para seguir siendo una opción política.
Milenio	Trascendió	Xóchitl se reunirá con Marko Cortés	Hablando de senadores, aunque ayer se informó que Xóchitl Gálvez se reunirá en próximos días para limar asperezas con Marko Cortés , dirigente del PAN, cercanos a ambos coinciden en que será solo para la foto.
Excélsior	Frentes políticos	Marko quiere consolidarse en el PAN	Marko Cortés , a pesar de las críticas y derrotas electorales, busca consolidar su poder dentro del PAN. El todavía líder del partido, negocia con los futuros senadores panistas para convertirse en su coordinador.
El Universal	Bajo reserva	Nuevo gabinete	La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum afina los últimos detalles para la presentación de su gabinete, la cual sería el próximo lunes.
Reforma	Jaque mate Sergio Sarmiento	¿Una economía sana?	La turbulencia financiera ha sido ligera. El problema serio vendrá si el gobierno sigue gastando en exceso y obstaculizando la inversión privada.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Morena le pone la mesa a Clara	Los programas sociales serán centralizados y la gran benefactora será Clara Brugada. La jefa de Gobierno electa, que tendrá el control absoluto de la asistencia social a los capitalinos y podrá presionar a los alcaldes.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Sheinbaum entre AMLO y Trump	A nuestra próxima presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, le corresponderá gobernar bajo el acoso de dos misóginos: Andrés Manuel López Obrador y (posiblemente) Donald Trump.
Milenio	En privado Joaquín López Dóriga	Gabinete federal	La semana que viene Claudia Sheinbaum anunciará su gabinete, lo que será una señal de serenidad, y de lo que le puedo confirmar es que senador electo Omar García Harfuch será el secretario de Seguridad federal.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Reforma judicial	Pasada la elección, el Presidente de la República impuso la reforma judicial a su sucesora como prioridad , y vayan ustedes a saber qué otra cosa transexenal habrá de intentar Andrés Manuel López Obrador de aquí a octubre.



Síntesis informativa

14 de junio 2024

Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Batea Sheinbaum a canciller de Ecuador	La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum , bateó la oferta de la canciller de Ecuador, Gabriela Sommerfeld , de abrir un diálogo para procesar las diferencias derivadas del asalto a la embajada de México, que culminó con la ruptura de las relaciones diplomáticas entre ambos países.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Paradoja	Después de perder, Xóchitl Gálvez está ganando ; después de ganar, Claudia Sheinbaum está perdiendo.
La Razón	Marcaje personal Julián Andrade	El PRD y su naufragio	Una de las consecuencias del triunfo arrollador de Morena del desempeño errático de la oposición, es que el PRD se quedó sin registro .
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Dan gusto a AMLO	El gobierno, la candidata triunfante, el partido oficial y paleros acompañantes han apretado a todos los actores para dar gusto a Andrés Manuel López Obrador .
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Impugnan resultado en Álvaro Obregón	La reciente elección en la alcaldía Álvaro Obregón ha dejado un sabor amargo en la democracia mexicana, Andrés Atayde , presidente del PAN en la CDMX, y Lía Limón , candidata del mismo partido, han presentado una impugnación formal ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para solicitarla anulación de los resultados del 2 de junio .
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Abusos presidenciales	Tener una ganadora en la elección presidencial con el mayor número de votos en la historia no dio inicio al traslado del poder real del inquilino de Palacio Nacional a la futura jefa de Estado, Andrés Manuel López Obrador no lo permitió .
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Rescoldos de una derrota	El Día D, Xóchitl Gálvez votó y decidió pasar el resto de la jornada electoral con su equipo más cercano y comer con esposo y sus hijos . En un hotel de Polanco, rentado por el PAN, haría frente a la noche más importante de su vida.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS